

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1. Latar Belakang**

Bola voli merupakan cabang olahraga yang banyak digemari di semua lapisan masyarakat Indonesia, lebih khusus masyarakat Provinsi Gorontalo. Hal ini dapat dilihat dari banyaknya turnamen-turnamen yang dilaksanakan di Kabupaten/Kota Gorontalo, baik itu event dengan skala lokal maupun Nasional.

Setiap tahun khususnya kabupaten Bone bolango mengadakan even kejuaraan berskala nasional demikian juga Kota Madya Gorontalo dan Kabupaten Pohuwato, peserta yang ikut berpartisipasi adalah klub-klub bola voli yang berasal dari Sulawesi Utara dan klub yang berasal dari Pulau Jawa, sedangkan klub-klub bola voli yang ada di Provinsi Gorontalo di perkuat oleh atlet-atlet Timnas bola voli yang terbagi di beberapa klub bola voli.

Berdasarkan pengamatan pada beberapa kejuaraan bola voli yang di adakan di Provinsi Gorontalo dan dengan hadirnya atlet-atlet nasional tentunya dapat memberikan pengalaman yang berharga bagi atlet-etlet lokal, dimana atlet lokal dapat merasakan langsung pengalaman ketika mereka bertanding dengan atlet-atlet nasional, namun disisi lain ada kelemahan yang timbul, dimana ketika klub-klub lokal itu di perkuat oleh atlet nasional, maka atlet-atlet lokal tergeser posisinya sebagai pemain inti di dalam klubnya bahkan ada yang tidak berkesempatan mengikuti kejuaraan samapai pertandingan usai.

Dengan keadaan seperti ini maka, klub-klub bola voli lokal yang notabeneanya pemain lokal sangat sulit untuk meraih juara, karna perbedaan level, perbedaan pengalaman baik dari segi teknik maupun mental, hal ini kemudian dapat dijadikan prediksi di mana ketika atlet-atlet Provinsi Gorontalo sulit untuk bersaing pada kejuaraan Nasional seperti, Pra PON maupun PON.

Tetapi, ada juga club yang tidak memainkan atau mentransfer atlet nasional. Mereka tetap memainkan atlet lokal yang ada di Gorontalo. Hal ini dikarenakan meneger atau pelatih yang kurang dana untuk menghadirkan atlet nasional, sehingga itu atlet lokal di mainkan semuanya. Ketika atlet lokal dan atlet nasional bertanding maka perolehan skor sangat jauh, hal ini karena, perbedaan level, perbedaan pengalaman, taktik, teknik, maupun mental. Namun itu semua tidak terlalu jadi masalah, karena memang atlet nasional dan atlet lokal jam terbangnya berbedah jauh.

Berdasarkan hal ini, maka penulis berupaya menemukan solusi dari masalah di atas dengan cara menganalisis tingkat keterampilan bermain bola voli dari klub-klub bola voli yang di perkuat oleh atlet atlet Timnas pada kejuaraan Open Turnamen *Volley ball* antar club se Sulawesi, dengan hasil analisis ini dapat dijadikan referensi untuk di terapkan pada pembinaan bola voli di Provinsi Gorontalo menghadapi Pra Kualifikasi Pekan Olahraga Nasional di Tahun 2019 ini.

## **1.2. Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang di atas, maka dapat dirumuskan permasalahan dalam penelitian ini yakni: Bagaimanakah tingkat keberhasilan bermain bola voli pada *open turnamen volley ball* antar klub se Sulawesi?

## **1.3. Tujuan Penelitian**

Adapun tujuan pelaksanaan penelitian adalah untuk mendapatkan data empirik tentang tingkat keberhasilan bermain bola voli pada kejuaraan *open turnamen volley ball* antar klub se Sulawesi.

## **1.4. Manfaat Penelitian**

Penelitian yang dilakukan Penelitian ini dilakukan dengan harapan dapat bermanfaat secara praktis maupun teoritis bagi pengembangan kemajuan prestasi olahraga, terutama dalam cabang olahraga bola voli di Provinsi Gorontalo dan khususnya di kota Gorontalo. Manfaat ini dapat di jabarkan sebagai berikut:

- 1.4.1 Secara teoritis hasil penelitian ini akan memperkaya dan menambah pengetahuan dan teknologi secara luas disamping itu juga menyiapkan sumber daya manusia (SDM) dalam bidang penelitian bagi mahasiswa maupun dosen.
- 1.4.2 Data analisis dapat lebih mempermudah dalam mengarahkan dan mencapai tujuan dan sasaran pembinaan olahraga prestasi.
- 1.4.3 Sebagai masukan / rekomendasi bagi induk-induk organisasi olahraga bola voli, klub-klub olahraga bola voli yang ada di Provinsi Gorontalo untuk melaksanakan pembinaan prestasi atlet.

- 1.4.4 Bermanfaat sebagai informasi teoritis bagi pengembangan tingkat keberhasilan bermain bola voli untuk atlet local.
- 1.4.5 Sebagai bentuk masukan untuk menambah pengetahuan pelatih terkait prestasi olahraga bola voli di Gorontalo.
- 1.4.6 Sebagai tambahan pengetahuan bagi atlet dalam mempersiapkan diri untuk mencapai tujuan olahraga prestasi.